

AUSSTELLUNG



Eine Fotografie von Hanne Horn aus der Serie „Nachbarn“, die in Welchenhausen im Museum „wArte-Halle“ derzeit ausgestellt werden.

Mein Nachbar und ich

Hanne Horn zeigt Porträt-Fotos in Welchenhausen

WELCHENHAUSEN/LÜTZKAMPEN. (red) Manchmal gelingt es, Geschichten von Landschaften ganz ohne Worte zu erzählen – so wie die Fotografien der Düsseldorferin Hanne Horn zum Thema „Nachbarn“. Ihre Foto-Serie „Nachbarn“ wird noch bis Oktober im Museum in der „wArte-Halle“ in Welchenhausen (bei Lützkampen) ausgestellt. Durch seine Grenzlage hat der Ort viele Bezüge zum Thema Nachbarschaft.

Mehrmals war die Künstlerin in dem 35-Seelen-Dorf, um die Menschen und ihre Lebensweise näher kennenlernen. Idealisierung und

Ästhetisierung, kunstvoll geschminkte und tadellos ausgeleuchtete Gesichter sind nicht ihre Sache. Hanne Horn zwingt die von ihr porträtierten Menschen nicht in ein Korsett, das sie zu Makellosigkeit und Perfektion zwingt. Sie will die Menschen so zeigen, wie sie sie erlebt hat: ungeschminkt und ungekünstelt – eine Hommage an den Augenblick.

● Träger der „wArte-Halle“ sind die Gemeinde Lützkampen und der Verein „Warte-Halle/Kult-Our-Tal/Isleker Art“. Weitere Infos gibt Leonie Simonis, Telefon 06559/93062. scho/will